



尚徳福祉会 おぐら保育園 2026. 1

寒い季節が続いているですが、子どもたちは毎日外で走り回っています。大人になるとつい気温が低い日は室内にこもっていましたが、元気に遊ぶ子どもたちを見ていると私たちも寒さに負けていられない気分になります。風邪や感染症に気をつけながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思います。

押し入れの前で「ありがとうございました」と、もも組さんの真似をしてとなえる。

帽子、くつ、上着を自分で頑張る。でも、どれか必ず違ってる。

ベイスターズの音楽がかかるとノリノリでジャンプ。「よ・こ・は・ま！ レッチュゴー！」と掛け声もばっちり。

おままごとのアイスのコーンをカップにひたして、とんがってるところからフー。ちゅうりっぷ組のシャボン玉を見た時から始まった遊び。

#### みかんぐみ あるある

先生の行動を読んで、先回り。上着を取ってくれるなど、お手伝いを張りきる。

便が出てトイレに行くと、保育士より先にマットや手袋をセッティング。たまに手袋をはめてみる。

#### 節分

もうすぐ節分ですね。ある日、子どもがおままごとのアイスのコーンを二つ頭に掲げて「どしん、どしん、おに！」とちびっこおにになりきって遊んでいました。とってもかわいいおにの登場に周りのおともだちもいっしょにおにになり切ったり「キャー」と声をあげてにげたりと遊びが広がりました。みかんぐみではかわいいいちびっこおにや鬼のパンツの歌に触れて、伝承行事の節分に楽しい雰囲気で触れてていきたいと思います。